



## 港区立中之町幼稚園 11月 園だより



中之町幼稚園ホームページ



X



令和6年10月31日

港区立中之町幼稚園

園長 大橋 美都子

## 運動会を終えて

園長 大橋 美都子

10月の運動会では、多くの皆様にご参会いただきありがとうございました。子どもたちは緊張感や恥ずかしさを感じつつも、のびのびと演技や競技を楽しんでいたと思います。保護者の皆様も全園児を見る中で、1、2年前からの変容、成長を感じたり、年長児の様子を見て今後の成長を期待したりされたことでしょう。たくさんのご声援、本当にありがとうございました。また、保護者の皆様には準備、片付けのご協力をいただき感謝申し上げます。

運動会が終了後、他学年のダンスを踊ってみたい！という子どもたち。「教えてください」と直談判に行き振り方を教えてもらったり、手具を使わせてもらったりして楽しんでいます。太陽組に交じって、地球組や宇宙組のオバケちゃんもたくさん登場し、にぎやかなテラスです。園庭のリレーでは様々な学級の幼児が競走しています。また、太陽・地球組にとって最大の憧れであった「パラバルーン」宇宙組さんのレクチャーを受け、なんとどの学年も体験することができました。一緒に持って山やロケットのようにしたり、メリーゴーランドのようにしたり、中に入ったり…と大満足の様子でした。このように、中之町幼稚園の伝統として引き継がれていくのですね。

今月は「作品展」として子どもたちの自由で個性的でユニークな発想、表現を感じていただきたいと思っております。お楽しみに！

毎日の気温差が激しく、体調を崩すお子さんも増えています。晩秋を元気に過ごせるよう健康に留意していきましょう。



憧れのパラバルーン  
「おせんたく〜!!」



ペンギンのダンス  
「ウーッ」のところはこうやって…



各遠足は予定通り実施できました